



Le téléspectateur de la chaîne Info TV, Adrien Massoma, écrit à Dieudonné Mveng, PDG du groupe La Météo, pour exprimer sa frustration et sa déception en raison de la mise à l'écart de Parfait Ayissi. Ce téléspectateur dépité estime que Parfait Ayissi a apporté un changement positif à la chaîne avec notamment des programmes populaires tels que « Espace Miné » et « Libre Expression ». Il considère que le moment de décharger P Ayissi était mal choisi et qu'il ne comprend pas les raisons qui ont poussé M. Mveng à prendre cette décision. Toutefois, Adrien Massoma souhaite bonne chance à Hermine Ilouga, nouvelle Directrice Générale par d'Info TV, espérant qu'elle maintiendra l'élan de la chaîne.

"Monsieur le Président Directeur Général ,

Je ne voudrais pas être très long déjà parce que vous avez des occupations quotidiennes qui vous tiennent à coeur mais je vous prie de perdre deux minutes de votre temps pour lire ces quelques lignes. Je voudrais que vous sachiez de prime abord que je suis un téléspectateur inconditionnel de votre chaîne de télévision. J'ai connu votre chaîne de télé avec à sa tête Serge Bondje comme Directeur Général. Mais je ne regardais pas le média avec une attention particulière tout simplement parce que les programmes pour moi n'étaient pas attractifs. bref, c'était vraiment morose.

Sauf qu'un matin, nous apprenons que vous avez fait venir Parfait Ayissi Officiel comme Directeur Général de la chaîne de télévision InfoTv Cameroun . Nous étions tellement content de cette décision parce que nous connaissions ses compétences. D'ailleurs, lors de la passation de service ,vous l'avez vous-même martelé dans votre prise de parole.

En clair, il est arrivé et nous a créé un programme comme [Espace Miné] qui est l'un des grands moments en télévision entre 10h et 12 heures au Cameroun. Ça n'a pas suffit ! Sur votre validation, Il nous a fait venir Pierre Bleriot Paulin Nyemeck qui est l'un des consultants les plus futés actuellement au pays. Beaucoup disent le contraire aujourd'hui peut être parce qu'il a osé critiquer la légende du football camerounais qui n'est autre que Samuel Eto'o. Mais avant les débats sur la FECAFOOT, Blériot était l'un des consultants les plus aimés de ce pays. Nous pouvons faire des vérifications à travers les publications faites par de nombreux camerounais avant les histoires liées à la fédération camerounaise de football.

Bien plus, Parfait est revenu avec le programme [Libre Expression] qui est aussi l'un des programmes majeurs de votre chaîne qui tutoie déjà les autres débats dominicaux de la semaine. D'ailleurs dans les émissions les plus regardées le dimanche, Médiatude qui est un média en ligne et très respecté dans l'univers médiatique de ce pays, Libre Expression a déjà fait échos dans sa classification de la semaine ce qui prouve à suffire que Parfait s'est beaucoup battu pour redorer le blason de cette chaîne de télévision et j'estime véritablement qu'il avait encore beaucoup à donner.

À contrario , nous apprenons hier au journal de 20 heures que le "sac de modérateur" comme nous l'appelons affectueusement n'est plus le directeur général de votre chaîne de télévision. C'est vrai que les postes administratifs en entreprise viennent et partent. Mais j'estime humblement que le moment était très mal choisi de le débarquer de cette manière. Monsieur le Président Directeur Général, honnêtement, c'est frustrant à la limite de savoir que la chaîne grimpe en audience et subitement tout est changé en une fraction de seconde. Ça ne donne plus l'envie de se donner à fond dans ce style de management.

Monsieur le Président Directeur général du groupe la météo, vous avez certainement des éléments qui ont eu à vous pousser afin de prendre la décision d' en faire d' Hermine Ilouga la nouvelle Directrice Générale par intérim de Info TV. Je voudrais lui souhaiter bon vent dans cette nouvelle prise de fonction tout en espérant qu'elle fera de cette télé , la télévision qui monte et qui monte encore."